
PREGUNTAS FORMULADAS A LOS MEDICOS MAS ANTIGUOS DE «LA MUTUA»; 
1. ¿Dónele realizaba sus consultas en aquellos primeros años de «La Mútua»? 

¿Oué servicios médicos son los que utiliza mayormente el socio mutualista? 
¿Cuántas visitas realizaban an aquel entonces, y cuántas realizan hoy en día, en «La 
Mútua»? 
¿Ha mejorado la forma de consulta a través de los años, aquí en «La Mútua»? 
¿Cuáles son las enfermedades más generalizadas en nuestra comarca? 
¿Se puede decir que en nuestra comarca existe un índice de salud más elevado que 
en otras zonas? 
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3 
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7. ¿Cree que los médicos podrán atender a los mutualistas en óptimas condiciones aquí 
en «La Mútua»? 

D. PEDRO PLANA 

MARTI 
1. Normalmente, las visitas las efectuaba cada mé

dico en su propio consultorio y conjuntamente con 
las otras procedentes de la S.S. y clientela parti
culares. 

2. Yo diría que todos. Hoy en día la Mutua tiene com
pletas todas las especialidades y es por ello que 
ia atención médica al socio abarca todo el campo 
de la medicina y sus ramas auxil iares. 

3. Calculo que «íería una visita diaria de premedio. 
En la actualidad, mult ipl icado por 20. 

4. Indudablemente y no sólo para el socio, sino para 
el propio médico que la efectúa. El primer paso ya 
fue importante al establecerla en el local de la 
calle Santa Elisabet, y ahnra en el actual, realmen
te se ha llegado a un nivel extraordinario. 

5. Difíci l es contestar a esta pregunta. Yo diría que 
nuestra comarca goza de un elevado nivel social y 
económico lo cual determina un buen ambiente 
médico-higiénico y además cada día se afianza 
más la práctica de fa Medicina preventiva. Eviden
temente todos estos factores determinan un buen 
nivel de salud. 

6. Yo diría que sí, y como consecuencia de estos fac
tores o circunstancias que antes apuntaba. 

7. Rotundamente sí, y ello nos responsabiliza más, 
puesto que disponemos de medios magníficos y 
entonces la «buena- o «menos buena» asistencia 
ya depende de nosotros los profesionales. 

En nuestro país la socialización de la Medicina es 
prácticamente una realidad. Ello tiene sus ventajas 
y sus inconvenientes. A mi entender, el peligro 
más grande que esta socialización entraña es la 
«despersonalización» del médico. Su anonimato. 
Creo que en la Mutua mantenemos esta figura del 
profesional encuadrada dentro del complejo social 

de la Entidad. Esto realmente, a mi modo de ver, 
es fundamental y sin duda es una de las circuns
tancias que han contribuido más a la potencialidad 
y prestigio de la Entidad. 

D. JERONIMO 
FONT CUNILLERA 
1. Dado que la Mutua, no íonía consultorios propios, 

las consultas de e vialidad, las tenía que reali
zar en el Hospital de Granollers, con las conse
cuentes molestias para los Sres. socios que de
bían pasar primero por las oficinas de la Mutua y 
luego dirigirse al Hospital. 

2. Esta pregunta creo que la deberían efectuar a los 
Servicios Administrat ivos de la Mutua, ya que yo 
desde mi especialidad, sólo puedo decir si ahora 
hay más que antes o no. Como es lógico, ahora 
debo efectuar muchas más visitas que en aquel 
entonces, puesto que ahora son muchísimos más 
los mutualistas que pertenecen a la Mutua, pero 
claro, también he ido ampliando el número de días 
de consulta, para poder atenderlos L . todos satis
factoriamente. 

3. Bueno, mi respuesta anterior ya se ha anticipado 
a esta pregunta. 

4. En lo fundamental, creo que siempre se ha visi tado 
igual, puesto que la visita la efectúa el médico, y 
por tanto si éste tiene su forma de visitar, siem
pre lo hará igual, aunque algunas veces, y debido 
seguramente al aumento de socios, se ha tenido 
que efectuar muchas más visitas —de esto ya hace 
unos años— pero por suerte ya se suprimieron 
aquellos espectáculos tan desagradables para los 
mutualistas y para mí. 

5. Por lo que se refiere a mi especialidad, diría que 
apendicitis y hernias. Posteriormente le siguen el 
hígado y el estómago, pero yo no creo que esto 
sea exclusivo de nuestra comarca, ya que esto es 
generalizado en todas partes. 

6. Debido a que mi especialidad es la cirugía, no creo 
que haya variación de unas zonas a otras, respec
to a les enfermedades que suelo tratar, y por tan
to mi opinión es de que la salud está en todas par
tes igual. 

7. Respecto a la visita ambulatoria, de consulta con 
el especialista, estoy seguro de que sí, puesto que 
las condiciones r?mb¡entales, son óptimas para que 
se pueda desarrollar la consulta adecuadamente, a 
satisfacción de todos. 
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